

Matanzas est toujours en tête du 53^e Championnat National de Baseball



Alors que la partie opposant Matanzas et Pinar del Rio semblait sourire à cette dernière, à la 8^e manche, la première équipe a fait une remontée spectaculaire pour battre Pinar del Rio 16 points à 7. Elle en a fini avec les espoirs de l'équipe adverse, en marquant 9 points et en s'adjugeant le match. La défaite a placé Pinar del Rio au troisième rang du Championnat.

Dans une partie serrée Holguin a perdu face à Villa Clara 2 points à 3 ce qui a permis à Industriales, l'équipe de la capitale, qui l'a emporté 3 points à 2 sur l'île de la Jeunesse, de se retrouver seule à la quatrième place.

L'équipe de Santiago de Cuba qui est virtuellement éliminée des demi finales a perdu 3 points à 7 face à Artemisa.

Matanzas est en tête du Championnat

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/15517-matanzas-est-toujours-en-tete-du-53-e-championnat-national-de-baseball>



Radio Habana Cuba